
 

第３１回例会 

（通算第１６５８回） 

令和７年５月３０日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「我等の生業」 

会長の時間          （飯星 宗美 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告           （増岡 範昭 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

7. 5.30 
 25 20 5 80.00% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

幹事報告           （盧 麗 娜 幹事） 

☆例会変更  ※赤日サイン受付ございません。  

・熊本りんどうＲＣ 

 ６月 ５日（木） ⇒ 同日 １３：００～ 

 （職場訪問へ変更） 

 

 ６月１２日（木） ⇒ 同日 １３：００～ 

 （例会時間変更） 

・熊本江南ＲＣ   

６月１１日（水） ⇒ 同日 １８：３０～ 

於：紅蘭亭（歳祝いの会へ変更） 

 

☆例会取り止め 

・熊本江南ＲＣ   ６月２５日（水） 

・熊本りんどうＲＣ ６月２６日（木） 

・熊本西南ＲＣ   ６月２６日（木） 

     定款により取り止め 

 
☆到着文書  

・【藤田ガバナーエレクトより】 

2025-26年度規定審議会・ｸﾗﾌﾞ活性化ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 

開催のご案内 

日時：２０２５年７月２６日（土）１２：３０～ 

場所：ホルトホール大分 

対象者：大熊会長・丹後会長ｴﾚｸﾄ・ 

波佐間会長ﾉﾐニー・穴井幹事・ 

坂口戦略計画委員長 

※対象者へはご案内メール送信しております。 

 

委員会報告 

☆国際奉仕委員会       丹後 秀庸 委員長 

・台湾桃園景福 RC社長（会長）就任式パーティー 

招待状について 

 クラブ LINEでご覧いただいたと思いますが、 

 ７月４日（金）に開催されます。一人では寂しい

のでどなたか参加されるのであれば行きたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 

 



 昨日新旧国際奉仕委員の私と平田会員で社長就任

式、来年６月１３日からのロータリー国際大会に

ついて２時間ほど討議しました。皆さんへ参加に

ついてのＦＡＸが届いていると思います。未だ１

年先のことだから予定は立たないとおっしゃると

思いますが、私たちが気掛かりなのは航空券の確

保です。次年度藤田ｶﾞﾊﾞﾅｰは 1000人引き連れて行

くと豪語されています。半分いや５分の１として

も２００人。熊本台湾線１日２便です。福岡でし

たら７便、航空券予約は１年前（365日前）から可

能です。会員の皆様にお願いしたいのは確約とは

申しませんがある程度意思表明だけでもしていた

だればツアーコンダクター国際奉仕委員として段

取りしｽｹｼﾞｭｰﾙを組めるかと。人数次第で少人数で 

したら取りまとめが早く、大人数でしたら中には

わがままな人も出て来ますので、またそれなりに

段取りが違ってきます。皆さんの御参加お待ち致

します。 

 

☆会計            山代 敏男 会員 

・５月末会計報告 

一般会計残  １５６,８０２円 

特別会計残 －１８７,４０３円 

会計締めの為、委員会費用請求は６/１３迄にお願 

い致します。 

 

ＲＬＩ卒後コース修了証 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告       （西川  文 委員） 

◎ 飯星 宗美・盧 麗 娜 君 

 皆様こんにちは。今日今期を振り返って各委員長

宜しくお願い致します。今期例会場であと２回例会

ありますので皆様宜しくお願い致します。 

◎ 穴井 祐志朗 君 

 先週は新旧クラブ協議会お休みして申し訳ありま

せん。 

◎ 坂口 滋一 君 

 昨日当クラブの元米山奨学生の李泉霖さんと久し

振りにお会いしました。無事就職して近況を聞いた

所、先般の桃園景福 RCの会員さんからお仕事を依頼

された！！ととても喜んでいました！！ 

◎ 山代 敏男 君（3,000円） 

 久しぶりの例会出席ですみません。 

◎ 龍  義則・福田 博之・大熊 暢子 

田中 弘一・西川 文 君 

 先週の新旧クラブ協議会はお疲れ様でした。夫々

の会員さんは役割を担われる事になりますが楽しい

クラブづくりに心あらたにというところかと思いま

す。穴井さんタイ旅行のおみやげありがとうござい

ました。 

 

本日スマイル合計金額 12,000円  

卓話 

「今期を振り返って」 

       盧 麗 娜 幹事 

各委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 田中 弘一 


